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Les Verts sont opposés au projet 
d’aménagement d’un bassin d’aviron

Le projet d’aménagement d’un bassin d’aviron côté rive gauche n’est pas vu d’un bon œil par 

Europe écologie les verts et l’association Bien vivre à Replonges.

Le projet de bassin d’aviron à Replonges suscite bien des interrogations et des inquiétudes au 

sein du parti Europe écologie les verts et son représentant Henri Grenard (au centre) mais 

également de Régine Saura-Lacour de Bien Vivre à Replonges.  Photo Fernand RIBEIRO

Le projet d’aménagement d’un bassin d’aviron à Replonges ne date pas d’hier mais il est ressorti

des cartons il y a quelques mois, depuis l’attribution des Jeux Olympiques à la France en 2024.

L’idée pour les porteurs du projet serait de faire du futur site une base arrières pour les rameurs.

Une  intention  que  ne  partagent  pas  Europe  écologie  les  verts  et  l’association  Bien  vivre  à

Replonges,  fermement  opposés  au  projet.  Lors  d’un  point  presse,  Henri  Grenard,  au  nom

d’Europe écologie les verts, est monté au créneau pour dénoncer ce projet de construction dans

la prairie de Replonges dans la perspective des JO 2024.



« Une zone Natura 2 000 et inondable »

« Il faut savoir que ce projet se situe au sein d’une zone Natura 2000, inondable de surcroît, et qui

impacterait grandement un biotope accueillant une faune et une flore remarquables ». Des dires

confirmés par Joseph Berthaud, naturaliste amateur. « Construire un bassin sur ce site risque de

polluer et d’endommager la nappe phréatique. On met en danger une nappe de secours pour

l’alimentation en eau de Mâcon. Les travaux remettraient en cause un tel  gisement. Dans ce

projet, on privilégie l’argent avant la protection de la nature, riche et importante sur le secteur. La

nature est maltraitée, nous devons veiller à ce qu’elle ne le soit pas. Dans ce dossier, on assiste,

hélas, à une forme de lobbying de certaines personnes. C’est sur le terrain et non pas depuis des

bureaux que l’on se rend compte de la difficulté et de la disparition de certaines espèces. Oui, la

menace est réelle. »

« D’autres bassins en France existent déjà »

Régine Saura-Lacour de Bien Vivre à Replonges ne comprend pas non plus l’utilité d’un tel projet

et  souligne  «  que  d’autres  bassins  existent  déjà  en  France  et  peuvent  donc  accueillir  les

athlètes.»

Des différents  courriers  adressés aux parties en présence,  Régine Saura-Lacour  sait  pour  le

moment  qu’une éventuelle  étude de faisabilité  du projet  serait  financée à parts  égales  entre

Mâconnais Beaujolais agglomération et la Communauté de communes Bresse et Saône dans

l’Ain. Le préfet de l’Ain a lui expliqué « que pour le moment, on en est seulement à une ébauche

de projet.»

Fernand RIBEIRO 
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